

Ergänzung zum Bericht WM in Luxembourg

Unser Spieler Martin Vahi spielte an der Weltmeisterschaft in Luxembourg mit seinem Heimatland Estland. Bei den Herren open besiegten sie die Mannschaft aus Deutschland in 2:1 Sätzen.

Bei den Mixed open unterlagen Sie im Finale ebenfalls gegen Deutschland in 0:2 Sätzen.

Somit ist auch unser Mitglied Martin Weltmeister bei den Herren und Vizeweltmeister beim Mixed.



Unser Mitglied **Martin Vahi** ist hinten der 2te von rechts

Wir freuen uns, dass Martin weiterhin bei uns im Verein Indiacca spielen wird.

Die Spielpläne für die nächste Saison werden wir mitte September aufschalten.
Besucht doch einmal unsere Heimspiele.

Für das Indiacca
Priska Schenker